

Ressort: Entertainment

## Raúl Richter hat keinen Kontakt zu Ex-Freundin

Berlin, 01.03.2017, 15:08 Uhr

**GDN** - Der frühere GZSZ-Darsteller Raúl Richter hat keinen Kontakt zu seiner Ex-Freundin. "Wir haben uns weder gesehen noch gehört in den vergangenen Monaten", sagte Richter dem Magazin "IN".

Der gerade erst 30 Jahre alt gewordene Schauspieler war von April 2015 bis Oktober 2016 mit der mittlerweile 22-Jährigen liiert, die ebenfalls als Schauspielerin für die RTL-Serie "Gute Zeiten, schlechte Zeiten" tätig war. Beide galten daher auch als "GZSZ-Traumpaar". RTL hatte letztes Jahr über das Liebes-Aus berichtet und die beiden mit den Worten "Ja, wir haben uns freundschaftlich getrennt" zitiert.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-86017/ral-richter-hat-keinen-kontakt-zu-ex-freundin.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619